

Un don de 1 000 € lors de la marche populaire



L'association Namasté a fait un don au FAS de Créhange. Photo DR

Lors de la 37^e marche populaire IVV, un don de 1 000 € a été remis au foyer d'accueil médicalisé La Maisonnée de Créhange par l'association Namasté pour l'achat d'un orgue sensoriel.

684 marcheurs ont fait le déplacement par un temps idéal. Trois circuits ont été proposés aux marcheurs : 5 km (lotissement du Chambourg, rue Bellevue, retour par la rue Brihl), 11 km (Woustviller, Ernestviller à travers la forêt ; Heckenransbach et retour par la ferme du Chambourg) et 20 km (Woustviller, Ernestviller, He-

ckenransbach, Grundviller et Hambach à l'étang Saint-Hubert).

Les clubs les plus représentés ont été : Grosbliederstroff (34), Bining (33), Wiesviller (23), Epping (22), Kalhausen (22), Cocheren (20), Montbronn (20), Adamsviller (19), Willerwald (15), Holving (14), Spicheren (11), Achen (10), Forbach CTL (10) et Kerbach (10).

Quelques clubs allemands ont fait le déplacement dont Entzheim avec 12 marcheurs. Les marcheurs du mardi ont assuré le déballage. La prochaine marche populaire IVV aura lieu le 1^{er} juin.